

# Pierre-Maurice Michelod (1961-2021) : l'aventurier-cristallier

Pierre-Maurice grandit à Verbier dans l'hôtellerie et la gastronomie. Très tôt, il est baigné dans les contacts humains, mais cela ne suffit pas à remplir ses besoins vitaux. Lui, ce qu'il aime, c'est la Nature dont il s'approche lorsque ses parents l'inscrivent dans une école privée « Maya-Joie » à la Fouly. Là, il va découvrir la faune, la flore, la minéralogie. Au cours de sorties en montagne, il apprend l'escalade, l'alpinisme et la recherche des cristaux. Une vocation est née ! Parmi les clients de l'hôtel familial, le « Verluisant », il en est un que Pierre-Maurice apprécie plus particulièrement, c'est René Marcoz, professeur de ski et guide de montagne, mais surtout cristallier passionné et membre-fondateur de la SBVMF. Pierre-Maurice a constitué une collection de référence sur toute la Vallée de Bagnes, tout en pratiquant son métier de cuisinier. Par exemple, il trouve à la Pierre-Avoi, avec son compère cristallier de toujours Claude Filliez, la première nordstrandite de Suisse.

Au début des années 2000, c'est sa découverte majeure : la verbiérite, un oxyde de beryllium riche en chrome, qu'il a trouvée dans des couches de gypse à quelques mètres de l'hôtel « Verluisant » devenu le « Chalet d'Adrien » et qui a été homologuée après quatorze ans de travaux scientifiques. Parallèlement, sa passion du voyage l'entraîne à partager la vie des Papous en Indonésie avec sa femme et ses enfants même en bas âge : ses voyages annuels s'étalent de 1989 à 2012, ce qui leur permet d'accumuler une expérience unique de la vie dans la jungle. La famille constitue une collection inégalée d'objets papous. Ceux-ci ont été légués à la Fondation Anako en France et sont exposés au Château de la Reine de Sicile à Saumur.

